

HECHO RELEVANTE

Como continuación de los hechos relevantes publicados en el día de hoy por Endesa y Gas Natural, y en relación con el precio de venta de la participación del 35% que ostenta Gas Natural en Gas Aragón derivado del acuerdo firmado entre las partes el pasado 5 de julio de 2010, Endesa comunica que el múltiplo que resulta de la valoración global atribuida a sus sociedades de distribución de gas por los fondos de infraestructuras gestionados por Goldman Sachs, adquirentes de dichos activos, es de 12 veces su EBITDA de 2010. Este múltiplo determina un ajuste de precio a favor de Gas Natural por su participación del 35% en Gas Aragón de 4,5 millones de euros aproximadamente, resultando un precio total final de 74,5 millones de euros aproximadamente para dicha participación.

27 de septiembre de 2010